

## ABSTRAK

Nama : Ahmad Sutan Sinaro  
NIM : 1602007001  
Judul Skripsi : Peranan Sikap, Norma Subyektif dan Perceived Behavioral Control Terhadap intense Mahasiswa dalam Memilih Makanan Organik.

Makanan yang sehat adalah makanan yang mengandung cukup nilai gizi, protein, lemak dan karbohidrat yang dibutuhkan oleh tubuh. Salah satu jenis makanan yang sehat adalah makanan organik.

Pada Skripsi ini, akan dijelaskan tentang intensi mahasiswa dalam memilih makanan organik. Intensi merupakan suatu upaya dan kemauan seseorang untuk berencana dalam menampilkan suatu perilaku dalam memilih makanan organik. Untuk mengukur intensi seseorang terhadap perilaku tertentu dipengaruhi oleh tiga variabel yakni variabel sikap –berupa penilaian-penilaian-, norma subyektif – anjuran orang-orang yang dianggap penting- dan *perceived behavioral control* –hal-hal yang memudahkan dan menghambat munculnya perilaku tertentu-. Responden penelitian berjumlah 109 orang mahasiswa Universitas Yarsi.

Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan instrumen penelitian berupa kuesioner. Instrumen penelitian didesain berupa skala pengukuran intensi dari Fishbein dan Ajzen (2005) yang dimodifikasi menjadi skala pengukuran intensi mahasiswa dalam memilih makanan organik. Item pertanyaan tiga determinan intensi diperoleh dari hasil adaptasi dari sebuah jurnal penelitian *Consumer Attitudes and Purchase Intentions in Relation to Organic food in Taiwan*. Data yang terkumpul dianalisis dengan menggunakan metode analisis regresi berganda.

Hasil Analisis menunjukkan bahwa regresi berganda secara statistik sangat signifikan dengan koefisien regresi Sikap sebesar 0.414, Norma Subyektif 0.383 dan *Perceived Behaviour Control*. Hasil tersebut mengindikasikan bahwa ketiga determinan dapat digunakan dalam memprediksi intensi mahasiswa dalam memilih makanan organik. Sumbangan terbesar intensi mahasiswa dalam memilih makanan organik adalah sikap mahasiswa terhadap makanan organik.

Kunci Jawaban; Organik, Sikpa, NS, PBC, Intensi